
QU’EST-CE QU’UN FAUX PROPHÈTE 
 

 

66)  64-0830M — Questions et réponses #3 

Rev. William Marrion Branham 

146 Or, un grand théologien essayait de me coincer là-dessus; il a dit : “Frère Branham, 
vous, Dieu vous révélera un jour le secret de ces Sept Sceaux. Ces Sept Sceaux, ce sera 
quelque chose que nous n’avons encore jamais appris, ce sera quelque chose qui 

n’est même pas dans la Bible.” Non, non! Ce ne sera pas ça, parce que, 

de faire ça, ce serait de… Si je vous disais ça, je serais un faux 

prophète, parce que, vous voyez, cette Parole, là, tout ce qui—ce qui… 

Toute la révélation de Jésus-Christ s’accomplit entièrement dans cette 

Parole. Voyez? Et si les Sept Sceaux concernaient les sept églises, ce serait déjà du 
passé, puisque nous sommes dans l’âge de l’église de Laodicée. Et les Sept Sceaux n’ont 
fait que révéler ce qui n’avait pas été présenté par ceux des époques passées, et dévoiler 
ce qu’ils avaient laissé en suspens : ce que Luther avait laissé en suspens, ce que Wesley 
avait laissé en suspens, et tous les réformateurs, et les pentecôtistes, et jusqu’au temps 
présent. 
 
 
67)   65-0220 — Le lieu d'adoration que Dieu a choisi 

    Rev. William Marrion Branham 

 98 Au commencement, Dieu a fortifié Son peuple avec Sa Parole. Un seul Mot, mal 

interprété, a provoqué toutes les morts, tous les cœurs brisés, toutes 

les peines. Ève, ce n’est pas à une phrase qu’elle a désobéi; c’est à un 

Mot qu’elle a désobéi. Quand Jésus est venu, au milieu du Livre… Ça, c’était le début 
du Livre. Quand Jésus est venu, au milieu du Livre, qu’est-ce qu’Il a dit? “Il est écrit que 
l’homme ne vivra pas de pain seulement, mais de toute Parole qui sort de la bouche de 
Dieu.” À la fin du Livre, Apocalypse, chapitre 22, verset 18, la toute dernière partie de la 
Bible, Jésus Lui-même parle, Il a dit : “Je rends témoignage que si quelqu’un 

retranche un seul Mot de ce Livre, ou Y ajoute un seul mot, sa part sera 

retranchée du Livre de Vie”, parce qu’il est un faux prophète et qu’il a 

donné une fausse interprétation aux gens, et leur sang sera redemandé de sa 
main, pour avoir fait ça. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



68)    65-0911 — La puissance de Dieu pour transformer 

Rev. William Marrion Branham 

196 Israël a fait la même chose. Après avoir vu Moïse être confirmé, ils ont ensuite laissé 
Balaam les vaporiser, cette précieuse Semence confirmée. Pasteur, ne dites 

(jamais) quoi que ce soit contre cette Parole. Regardez Balaam, il était 
prophète, il a vu la Semence de Dieu être confirmée. Mais sous l’influence de sa propre 
dénomination, la grande dénomination dans laquelle il vivait, Moab, quand il a vu entrer 
dans le pays cette bande de gens errants, il les a vaporisés, il a dit : “Eh bien, attendez un 
instant. Nous sommes tous Chrétiens. Nous sommes tous des croyants. Eh bien, nos 
pères et vos pères sont les mêmes. Ne sommes-nous pas les enfants de Lot? Lot n’était-il 
pas le neveu d’Abraham? Ne sommes-nous pas tous un même peuple? Marions-nous les 
uns les autres.” Et Israël, de même qu’Ève avait laissé Satan la vaporiser 

dans le jardin d’Éden, il a aussi vaporisé Israël par un faux prophète. 
Alors que le vrai prophète était parmi eux, avec la Parole confirmée. Mais par une 
conception intellectuelle de la connaissance, il les a vaporisés. Pensez-y. Eh bien, cela n’a 
jamais été pardonné, ce péché n’a jamais été pardonné.  
197 Ces semences ont pourri là même, sur le sentier du devoir, en chemin vers le pays 
promis. Chacun d’eux a péri et a pourri, là même à l’église, dans l’exercice de leurs 
fonctions, eux qui suivaient Dieu. Ils avaient laissé Satan vaporiser sur eux un produit 
intellectuel, de l’instruction, une conception intellectuelle, quand il leur a dit : “Eh bien, 
nous sommes tous pareils, nous sommes tous des enfants de Dieu.” Vous ne l’êtes pas! 
Mais il a laissé ce faux enseignant, là, répandre sur eux cette 

conception intellectuelle qu’il avait de Cela. 
 
 
 

69)      60-1205 — L'Âge de l'Église d'Éphèse 

Rev. William Marrion Branham  

115 Si la Bible dit : “Repentez-vous, et que chacun de vous soit baptisé au Nom de Jésus-
Christ pour le pardon de vos péchés”, et que partout dans la Bible ça dit la même chose, 
et que tous ceux qui ont été baptisés du temps de la—de la Bible ont été baptisés au Nom 
de Jésus-Christ, mais lui, il leur ordonne d’être baptisés, aspergés, ou 

quelque chose d’autre encore, cet homme-là est un menteur, il sera 

trouvé un faux prophète.  
116 J’espère que je ne vous blesse pas, mais je… Frère, on—on ne peut pas présenter 
Ceci avec des gants, il est temps de les enlever et de manier l’Évangile. Voyez? C’est la 
Vérité. 
 
 
70)   65-0725M — Les oints du temps de la fin 

Rev. William Marrion Branham 

182 Regardez, aux derniers jours. “Ce serait tellement proche que ça 

séduirait même les Élus, si c’était possible.” Oh! la la! La raison pour 

laquelle les Élus ne seront pas séduits, vous savez pourquoi? C’est 



parce qu’ils sont la Parole. Voyez? Exactement comme la Vie qui est dans la 
racine, comme je le disais tout à l’heure, Elle ne peut pas Se renier Elle-même. Vous voyez, 
Elle est la Parole, et dans la saison de la Parole. C’est vrai.  
183 Exactement comme Jérémie, il savait. Peu importe ce que Hanania disait, il savait où 
il en était. Et c’est exactement comme ça que Moïse a fait, et—et tous les autres. C’est-

à-dire, il savait, peu importe ce que le faux prophète disait, que ça, 

c’était la Parole de Dieu. C’était écrit. Voilà la raison pour laquelle Michée 
pouvait dire : “Très bien, attends un peu, et tu vas voir.” Achab a dit : “Je crois mes 
prophètes. Mon organisation a raison. Quand je reviendrai en paix… Mettez ce gars-là en 
prison, là-bas. Je vais m’en occuper! Donnez-lui du pain d’affliction. Mettez-le dehors, 
n’ayez aucune communion fraternelle avec lui. Quand je reviendrai en paix, on va 
s’occuper de ce gars-là.”  
184 Michée a dit : “Si jamais tu reviens, le Seigneur ne m’a pas parlé.” Il savait qu’il 

avait l’AINSI DIT LE SEIGNEUR, et que sa vision était tout à fait 

conforme au AINSI DIT LE SEIGNEUR; pas pour une autre saison, mais 

pour cette saison-là. Amen! Alléluia! La saison!  
185 Audacieux, se tenir là et contester avec un Archange! Il a été dit que “les fous 
marcheront avec des souliers cloutés là où les Anges craignent de poser les pieds”. C’est 
vrai.  
186 La raison pour laquelle les Élus, a dit Jésus, ne seront pas séduits, 

c’est parce qu’ils sont cette Parole. Ils ne peuvent pas être autre 

chose. Ils ne peuvent pas entendre autre chose. Ils ne connaissent rien 

d’autre. C’est vrai. 
 
 
71)   CAB-09 — 9 - L'Âge de l'Église de Laodicée 

Rev. William Marrion Branham   pages 321-322,  

La deuxième pensée qui doit être gravée dans nos cœurs, c’est que les sept âges de 
l’Église ont commencé avec l’esprit de l’antichrist aussi bien qu’avec le Saint-Esprit, qui 
doit être béni à jamais. I Jean 4.1 : “Bien-aimés, n’ajoutez pas foi à tout 

esprit; mais éprouvez les esprits, pour savoir s’ils sont de Dieu, car 

plusieurs faux prophètes sont venus dans le monde.” Avez-vous remarqué? 
L’esprit de l’antichrist est identifié aux faux prophètes. Les âges ont débuté avec des faux 
prophètes, et ils finiront avec des faux prophètes. Bien sûr, il va y avoir un vrai FAUX 
PROPHÈTE, dans tout le sens du terme : cet homme dont il est question dans 
l’Apocalypse. Mais pour l’instant, avant que ce dernier soit révélé, 

beaucoup de faux prophètes doivent apparaître. Matthieu 24.23-26 : “Si 
quelqu’un vous dit alors : Le Christ est ici, ou : Il est là, ne le croyez pas. Car il s’élèvera 

de faux christs et de faux prophètes; ils feront de grands prodiges et 

des miracles, au point de séduire, s’il était possible, même les élus. 
Voici, Je vous l’ai annoncé d’avance. Si donc on vous dit : Voici, Il est dans le désert, n’y 
allez pas; voici, Il est dans les chambres, ne le croyez pas.” Ces faux prophètes nous 

sont montrés du doigt dans plusieurs autres passages de l’Écriture, 

tels que les suivants. II Pierre 2.1-2 : “Il y a eu parmi le peuple de faux 



prophètes, et il y aura de même parmi vous de faux docteurs, qui introduiront des sectes 
pernicieuses, et qui, reniant le Maître qui les a rachetés, attireront sur eux une ruine 
soudaine. Plusieurs les suivront dans leurs dissolutions, et la voie de la 

vérité sera calomniée à cause d’eux.” II Timothée 4.3-4 : “Car il viendra un temps 
où les hommes ne supporteront pas la saine doctrine; mais, ayant la démangeaison 
d’entendre des choses agréables, ils se donneront une foule de docteurs selon leurs 
propres désirs, détourneront l’oreille de la vérité, et se tourneront vers les fables.” I 
Timothée 4.1 : “Mais l’Esprit dit expressément que, dans les derniers temps, quelques-uns 
abandonneront la foi, pour s’attacher à des esprits séducteurs et à des doctrines de 
démons.” Or, dans chaque cas, vous remarquerez qu’un faux prophète 

est quelqu’un qui est en dehors de la Parole. Tout comme nous vous 

avons montré qu’“antichrist” signifie “anti-Parole”, ces faux prophètes, 

donc, viennent pervertir la Parole, ils lui donnent un sens qui s’accorde 

avec leurs desseins diaboliques. Avez-vous déjà remarqué comment les gens qui 
en conduisent d’autres dans l’égarement les lient fortement à eux par la peur? 

Ils leur disent que s’ils ne leur obéissent pas ou qu’ils les quittent, ils 

seront détruits. Ce sont des faux prophètes, car un vrai prophète conduira 
toujours les gens à la Parole et les liera à Jésus-Christ, et il ne leur dira pas de le craindre, 
lui, ou ce qu’il dit, mais de craindre ce que dit la Parole. 
 
72)       65-1031M — La puissance de transformation 

Rev. William Marrion Branham 

256 Pas vrai? Vous pourriez franchir cette ligne. C’est ce qu’ont fait les enfants d’Israël, 
pendant leur voyage, leur traversée du désert, Israël a fait la même chose. Après qu’ils 

avaient entendu le message de Moïse et qu’ils l’avaient vu être 

confirmé, ils ont écouté un faux prophète, qui a dit : “Oh, mais voyons, les 
enfants, nous sommes tous les mêmes. Nous devrions nous marier entre nous, et nous 
devrions faire ceci.” Alors que Moïse leur avait dit autre chose, et qu’ils 

avaient vu Dieu confirmer cela. C’est que Balaam semblait être un homme plus 
instruit que Moïse, voyez. Il venait d’une grande nation où il y avait des gens 
extraordinaires, et ils étaient bien organisés, le pays de Moab, avec de puissantes armées, 
des choses extraordinaires que les gens de l’époque auraient certainement craintes. Et 
voilà un prophète qui se présente là, un prophète, un oint, un faux oint, voyez, il se présente 
devant un oint (regardez comme c’est proche), et il a enseigné le peuple, et beaucoup de 
gens ont suivi ça. Ne l’oubliez jamais. Voyez, ils ont suivi quelque chose qui 

n’était pas la Parole, la Parole confirmée et prouvée!  
257 Ne laissez pas quelqu’un venir ici vous dire quelque chose d’autre. 

Regardez ce que Dieu confirme et prouve. 
 


